



Talca, agosto de 2021

Estimados alumnos, alumnas, padres, madres y apoderados:

Junto con saludarles y agradecerles poder tener este contacto con ustedes, les escribo para conversar respecto de la importancia que tiene para nuestro Municipio la comunidad escolar en su conjunto. Entendiendo la relevancia del proceso educativo en nuestras alumnas y nuestros alumnos, como así también la preocupación e involucramientos de las familias, especialmente bajo el contexto de la actual pandemia. Es por ello, que hemos decidido como Municipalidad de Talca enfrentar la decisión de cómo realizar las clases este segundo semestre de manera participativa, escuchando y recogiendo las opiniones de todos los actores involucrados en este proceso, mediante la Consulta Escolar 2021.

En este sentido, para nosotros es fundamental conocer qué piensan y sienten las familias sobre la modalidad en la cual, continuarán las clases de nuestros y nuestras educandos. Para ello, los invito cordialmente a responder esta encuesta que ha sido elaborada luego de un proceso de encuentros con representantes de las comunidades educativas de nuestra comuna denominado Consejos Escolares 2021, donde participaron representantes de la comunidad escolar de nuestros establecimientos educacionales (directores, docentes, paradocentes, alumnos, alumnas y apoderados). Adicionalmente, sostuvimos reuniones con el Colegio de Profesores y los directores de los establecimientos, todo ello para conocer las distintas visiones existentes.

El plazo para responder la encuesta adjunta es hasta el martes 24 de agosto de 2021 y dentro de las particularidades de esta segunda versión se encuentra la determinación de considerar las diferencias entre establecimientos y niveles tomando en cuenta, las necesidades de enseñanza y no una decisión única y estandarizada como ocurrió en la primera consulta. Es importante destacar que cada familia deberá responder una Consulta por cada alumno o alumna que tenga actualmente en el sistema escolar municipalizado de Talca y deberá ingresar con el correo electrónico y la clave asignada de cada niño, niña o joven correspondiente. Las familias en tanto, que cuenten con alumnos o alumnas en jardines infantiles VTF recibirán otro link de la Consulta.

De antemano quiero agradecerles su participación pues todas las opiniones son válidas y hoy son las decisiones colectivas las que deben marcar nuestro camino.

Un saludo afectuoso,

**Juan Carlos Díaz Avendaño**  
Alcalde I. Municipalidad de Talca

[RESPONDER CONSULTA ESCOLAR 2021 AQUI](#)